
必要 32
必要ない 8
その他 2

その他の意見
　・　わからない

その他の意見

　・　シンボルを決めることよりも、何をする
　　かの方が大切だと考えています

　・　市特有（独自）の印にする。例えば、高島市のゆるキャラなど

Ｑ５ 高島市のシンボルを定める場合、そのシンボルにはどんな思いを託し

たい

Ｑ４ 高島市のシンボルを定めることは必要だと思いますか。また、その理

由は
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１つの市になった 8 その他の内訳：無回答　1
違いを感じる 31 　　　　　　　　　 わからない　1
その他 3 　　　　　　　　　 いずれか不明　1

　　　（１つの市になったと感じる人の理由） （違いを感じる人の理由）

　　違いを感じる人のその他の意見

　・　市として考える機会が増えた
　　　　 （特に選挙時に、そういったことを聞くのが残念に思う）
　　　　旧町村の歴史や文化は勿論大切にすべきであるが、
　　　　誇りに思うがあまりだとは思うが…
　　　・　同じ市なのに、隣町扱いする人が多い
　　　・　選挙の折、明らかに旧町村単位の行動や考えになる
　　　　ことに驚いた
　　　・　統一できていない点が多すぎると思います。通学にバ
　　　　スがあるところ、ないところ。中学校にプールがあるとこ
　　　　ろ、ないところ　など
　　　・　１月の市長選が顕著な例だったと思う。今津町ＶＳ安
　　　　曇川町というように・・・。「地元のためには地元から選
　　　　出しなければ地元がよくならない」という人がいる。聞い
　　　　ていてすごく悲しくなりました。やはり、まだ高島は１つに
　　　　なっていないと思いました。福井市長の代で「高島はひ
　　　　とつ」にしてほしいと切望します。

　　　　の人の中に、旧町村時代をひきずっている人がいる。
　　　・　個人的には、高島はひとつと思っているのだが、地元

１つの市になったと感じる人の
その他の意見

Ｑ６ 高島市は６つの町や村が合併して誕生し、間もなく９年を迎えます。

あなたは、高島市は１つのまちになったという印象をお持ちですか。
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　　違いを感じる人のその他の意見（続き）
　　　・　以前の村意識が高齢者にまだ根強く残っているように
　　　　思います。首長出身地の市職員を優遇する体質がある。
　　　・　まつり、運動会、花火など各種イベントに旧町村の名を
　　　　冠した地域単位の行事が多く、他町の市民に溶け込ん
　　　　でいない壁を作っている。また、それに輪をかけて市内
　　　　の公共交通機関が旧町村内の運行が多く、交流を妨げ
　　　　る壁になっておりまず公共交通網の横展開が必要であ
　　　　る。
　　　・　周りの人からの話を聞くと、まだまだ地のネットワーク
　　　　が強いと思います。
　　　・　行政内でも旧町単位の仕事内容を引き継いでいる部

　　　・　今津と安曇川で地域性の違いを感じる。
　　　　分があり、そのあたりの統一感がない。


